

トンポの話題・役立つ情報あれこれ、心ふれあうウリトンネ(ご近所)をめざして!

2013. Vol. 15·16合併

・オリニ秋フェスタ開催









去る2013年11月3日、 子育てサークルコグマ会主催 (後援:奈良朝鮮学園)のもと オリニ秋フェスタが催されま した。明日香村での里芋堀り に始まり、ハッキョに移動し



焼き芋を食べました。昼食には女性同盟のオモニたちが作ったトックをみんなでおいしくいただき、その後朝高のお兄さんお姉さんたちとチームに分かれて運動場で遊んだりお菓子を食べたりと楽しいひと時を過ごしました。天気が心配されましたが雨も止み、参加したオリニたちからは「本当に楽しかった!」「朝高のお兄さんお姉さんたちも優しかった!」と大好評。この日はコグマ会のオリニたちとその保護者、アドン教室に通う子どもたちとその保護者、浅川先生をはじめとするハッキョ支援ネットワーク・ならの皆さん、地域同胞スタッフ、大阪朝高3年生のボランティアの方々が参加し、大成功に終わりました。オリニたちにとって本当に忘れられない思い出になったことでしょう。朝高のお兄さん、お姉さん(ヒョンニム,ヌナ/オッパ,オンニ)本当にありがとう! コマッスムニダ!

土曜アドン教室第2クール最終日イベント

2013年11月30日(土)、この日土曜アドン教室第2クールが最終日を迎えました。最終日は子どもたちが大好きなイベント形式で一限目はみんなで運動場に出て風船割りとリレー、だるまさんが転んだなどのゲームをして楽しく遊びました。二限目は教室に移りみんなでお菓子作りをして自分で作ったケーキを美味しくいただきました。第1クールよりもより多くの子どもたちが集まった第2クール。そんな活気あふれる「土曜アドン教室」は第3クールが毎週土曜午後3時より行われています!奈良ハッキョに来てアドン教室で学ぶお子様の見学も大歓迎ですのでぜひ皆さんお越しください。お問い合わせは、奈良ハッキョまたは、本誌編集部にご連絡ください。









橿原市教育委員会奈良ハッキョ訪問

2013年11月1日、昨年に引き続き奈良ハッキョに2名の橿原市教育委員会職員の方が「オリニ秋フェスタ」への支援として、さつま芋を持参し来訪してくださいました。 金秀美先生と女性同盟の金麗英子育て支援部長が感謝の気持ちで出迎え懇談しました。オリニ秋フェスタではいただいた金時芋と一緒に自分たちで掘った里芋をおいしくいただきました。



同胞餅つき大会 朝・日・中の草の根国際交流の場に!



2013年12月15日奈良ハッキョにて同胞餅つき大会が行われました。奈良同胞をはじめ今年はルーツを中国に持つ子と親の会「小草(シャオツァオ)」の方々26名を含め80名が参加、ともに餅つきを楽りのお餅をみんなで丸め、きなこ、しょうゆ、あさって、それから女性同盟のオモニたちが作ってくださいた。今年国にもつ「小草」の方々も加わったことでやりを中国にもつ「小草」の方々も加わったことでも豊かで賑やかに行われました。「小草」のみなさん!また奈良ハッキョにあそびに来てくださいね。







中和支部主催トンポ送年会

2013年12月15日ハッキョ講堂にて中和支部トンポ送年会が行われ、中和支部居住同胞のみならず、県下同胞、日本の友人の方々65名が参加しました。キムジョンギ支部委員長の挨拶に続きムンビョンホ支部委員長の乾杯の後は、鍋や手料理など女性同盟オモンで会りませるが用意してくださった美味しい料理に舌鼓を他も地辺幸恵さんのピアノの弾き語り、森本忠紀さんの沖縄三味線の演奏が披露されました。またウリ学とちるのプレゼント贈呈、朝青、青商会によるゲームの油選会等で楽しいひと時を過ごしました。参加者の領に笑顔がいっぱい溢れていました。











~ ナ~らのハッキョチャリティー公演 ~

金剛山歌劇団公演2013アンサンブル





11月21日桜井市民会館では金剛山歌劇団アンサ ンブル公演が行われ、フフ5名が公演を観覧しまし た。昨年に引き続き朝日共同の実行委員会(日本側 共同代表:新谷紘一奈良県議会日朝議連会長、朝鮮 側共同代表:李達圭奈良県商工会会長)が組織され 9月から公演準備を進めてきました。

公演当日は中和地域をはじめとした同胞や日本の方 々、大阪や京都から来られた観覧者が華麗な舞台に 魅了されていました。

★感想文から…

T • M 女性 奈良市在住

今回、器楽だけで舞台の1部を飾ったのは初めてで したが大変感動しました。表情豊かで美しく、日本 の歌も歌って下さり感動でした。どれも完成されて いて見ごたえがあり、男性独舞「相撲」も面白くて また、群舞「ハナ」は涙が出ました。毎年来ていま すが来年も観たいと思いました。

Y • T 男性 大和高田市在住

初めて見学させて頂きました。民族音楽の幅広さと 奥行きの深さに感銘しました。次回も楽しみにして います。

ハッキョ支援ネットワーク・なら第2回学習会

2013年10月24日ハッキョ講堂に てハッキョ支援ネットワーク・ならが主 催する無償化裁判の現状と課題~朝鮮学 校で学ぶ子どもたちの教育への権利~と 題する学習会が開かれました。講師とし て「高校無償化」裁判大阪代理人を務め る丹羽雅雄弁護士と、玄順愛大阪オモニ 会連絡会代表をお招きしました。丹羽弁

護士からは裁判の進行状況を、玄連絡 会代表からは全国のオモニを代表して 国連(スイスジュネーブ)で行った、

「無償化」除外反対のアピール活動の 報告をしていただきました。老若男女 様々な方々が本学習会に参加し必ず高 校無償化を適用させるという意思を再 確認する意義深い場となりました。



ックス topics 大阪朝高ボクシング部祝賀会







2013年12月5日大阪市内の錦城閣にて催されました。この夏のインターハイや 秋の国体で活躍したボクシング部員を激励するために大阪、奈良から多くの同胞が集 まりました。高校6冠を果たした李健太選手をはじめ奈良ハッキョ出身の鄭真選手、 李拳志選手ら大阪朝高ボクシング部員とその家族、ボクシング部OB、在日ボクシング 関係者で会場は賑わいました。家族紹介の場で鄭真選手のアボジで桜井分会長の鄭昌 彦夫妻が登壇し親としての気苦労話しや期待と喜び、そして選手たちへの激励の挨拶 をしました。最後に大阪朝高ボクシング部全員が感謝の気持ちを込め合唱しました。

同胞建設業者協議会(全国)企業視察 トピックス たの) (3







2013年11月9日同胞建設業者協 議会朴満雄会長はじめ役員、事務局など 17名がトクモトグループ(李達圭社長 奈良県商工会会長) を視察しました。

橿原ロイヤルホテルで集合し、地盤改 良工事「ハイスピード工法」作業見学後 、本社で事業概要の説明を受け、広大な 採石場と最新プラントを視察しました。

参加者は予想を越える事業規模、生産管理体制に大きな刺激を受けていました。懇親 会では李達圭社長を囲み業界の展望について語り合いました。

トピックス topics ハッキョ支援ネットワーク・なら事務局忘年会

12月21日に行われた忘年会では浅川代表をはじめ 事務局メンバー10名と朝鮮学校理事4名による年 間総括が行われた。2月朝鮮学校への高校無償化 除外を絶対許さへん!緊急集会に端を発し.3月モ アパレード大阪と全国集会の参加(6名),10月朝鮮 学校無償化裁判の現状と課題と題して丹羽弁護士 を招いての学習会、キムチ販売による収益金から 通学補助金支給,ネットワークの拡大,他府県組織 との交流、行政への請求活動など昨年は活動の質 量ともに向上の年であった。来年はさらに頑張り ましょうと決意を新たにした。

未来を切り開く重要課題を議論 12/8 -総聯奈良県本部22期7次会議-

会議では2013年を振り返り、昨年8月から 5月にむけいま展開されている「奈良-新たな 全盛期を切り開く300日運動」の状況を本部 委員長が報告した。引き続き本部金秀美委員、 朝青金志昇委員、青商会文春基委員、女性同盟 鄭末善委員、北和支部裴童薫委員、連合同窓会 李尚久委員が発言した。委員長は、新年を迎え 県下最重要課題である民族教育の再建にむけて すべての委員の団結と協力を呼びかけた。会議 では邵哲珍本部委員長の活動報告及び財政報告 が採択された。この日の執行委員会議で新たに 金秀美氏が執行委員に補選された。



【人物紹介】ここに人あり!



金秀美 先生

キムスミ

昨年11月から休校中の奈良ハッキョに幼稚園を始 めるため大阪から赴任されました。教え子も多く、 大阪では知る人ぞ知る教育熱心で有名な先生です。 幼児教育の理論と実践をもっと深めようと退職した 矢先に奈良同胞のみなさんのハッキョに対する熱い 「愛校の思い」に感銘し人生プランを少し変更… ということで、奈良ハッキョにやってきました! トンポヨロブン、よろしくお願いします。 (経歴)

朝鮮大学校師範教育学部師範科卒。山口宇部初中級 学校、生野初級学校、城北初級学校、北大阪初中級 学校、東大阪初級学校で教鞭をとる。

ケシパン (掲示板)

1/12 《2014朝・日(日・朝)友好の集い》

(日) 奈良プラザホテル [奈良健康ランド内]

(1部)新春記念講演

午後3時~4時15分

(2部) 親善懇親会 及 同胞成人式、

祝賀宴 午後4時半~6時半

参加費:成人男性8千円、成人女性6千円

大学生3千円(高校生以下無料)

1/18 大阪朝鮮高級学校ラグビ一部ドキュメンタ

(土) リー劇場公開映画 『60万回のトライ』 大阪・東成区民センター大ホール

開場17:30 上映18:30 (本編106分) 一般1,300円前売1,000円学生800円

*3月下旬以降、大阪十三第七藝術劇場にて ロードショー!!

北和支部新年会(朱善甲氏店[焼肉七八]) 1/26

(日) 正午開始

参加費:男性4千円、女性3千円

2/16 ハッキョ美化事業の日(予定)

(日) 午前10時~ 奈良ハッキョ *予定の変更あり。

成人ハングル教室 2014



成人ハングル教室は昨年 6月7日から夏期休暇を はさみ毎週金曜日に90 分の授業で行われていま す。講師は大阪の朝鮮韓 国語の中学校ベテラン教 ■師として著名で自らも詩

やエッセイなどを多く出している許玉汝先生と、 朝鮮韓国語で日韓を渡り舞台活動をしている『劇 団たタルオルム』を主宰している金民樹先生が担 当。教材は「基礎から学ぶ韓国語講座」木内明著 (国書刊行会)を使用しています。参加者の一人で ある学級長の金順伊さんは「習っては忘れ、また 習っては忘れての繰り返しですが皆さん本当に楽 しんでいます!」と笑顔で感想を述べてください ました。ハングルに興味のある成人な方!随時募 集していますのでお気軽にハッキョまたは本誌編 集部にご連絡ください。

【教室日程】1月 24日 31日 10日 17日 ※は未定 2月 7日 21日 28日 14日 21日(※)28日

編集・発行/奈良同胞生活相談綜合センター 〒630-8102 奈良市般若寺町316-1-101 TEL 0742 (26) 5139 0742 (22) 7466 FAXnara.oi2011@gmail.com

奈良トンポトンネ情報誌「ならに」

ご意見・ご感想お待ちしております。



私たちは奈良同胞情報誌『ならに』を応援します。

損害保険取引会社

東京海上日動、あいおいニッセイ同和 損保ジャパン、三井住友海上、日本興亜損保 ゼネラリ、AIU、セコム損保

生命保険取引会社

大同生命、メットライフアリコ、オリックス生命

〒537-0024 大阪市東成区東小橋 3-1-2 TEL06(6972)7371 FAX06(6972)7377 http://www.kongouhoken.co.jp

編集後記

年が明けた。振り返れば気ぜわしい1年であった。一日 が短い。ついに本誌が合併号で発刊された。理由は他でもない、皆さんにご迷惑をおかけし誠に申し訳なくお詫 びの念でいっぱいだ。ただただ恐縮するばかり…

奈良のトンポ社会の行く末を占う時、午年の今年こそひ と言で云って命運をかける正念場の一年だろう。両翼で 飛躍する伝説の千里馬の如く大きく前進したい一心では ある。…が、しかし先ず深く思考せよ、そして突き進め! 自らを統制工夫し毎日きちっと新聞を読み、毎朝ちゃん と朝食を摂り読書をすると銘じた元日であった。読者の 皆様はどうですか? 本年もよろしくお願いします。